



Communiqué 2024-05 Le 7 février 2024

Message à tous les membres,

Hier après-midi au poste de contrôle Laval 25 les agents du bureau de Montréal Est ont procédé à l'arrestation d'un individu transportant deux véhicules de type pick-up volés.

Le prévenu circulait avec un camion tracteur (non-identifié) qui présentait une défectuosité mécanique au niveau du phare ainsi qu'un conteneur. Le contrôleur a commencé son interception de routine. Comme le conducteur ne semblait pas savoir ce qu'il transportait et qu'il n'avait pas de bon de livraison les contrôleurs ont procédé au contrôle du scellé et ils ont ouvert le conteneur.

Il y avait deux véhicules à l'intérieur. Ils ont pu repérer le premier numéro de série. Le véhicule n'était pas connu au système CASA mais ils ont eu la vigilance d'esprit d'appeler le CRPQ et le répartiteur leur a confirmé que c'était un véhicule volé.

Ils ont alors mis l'individu en état d'arrestation, celui-ci a coopéré. Les policiers de la Sûreté du Québec sont ensuite arrivés rapidement sur les lieux pour prendre en charge le prévenu et le chargement.

Félicitations aux agents pour leur travail impeccable.

Nous vous recommandons de toujours vérifier les conducteurs au CRPQ ainsi que les véhicules si ceux-ci vous semblent suspects. Comme nous ne sommes pas armés et que nous faisons affaire avec le crime organisé, nous vous recommandons la plus grande prudence lors de vos interceptions mais encore plus particulièrement dans des interventions comme celle-ci. Il est important d'appeler du renfort rapidement. La Fraternité dénombre au moins 4 évènements de cette nature dans les 6 derniers mois. Dans cet optique c'est pourquoi nous avons été invités au sommet national sur les véhicules volés qui aura lieu demain à Ottawa.

Vous pouvez consulter les photos ci-bas.

Votre exécutif





